



Casi 68 mil 670 cirugías realizadas, alrededor de 41 mil 390 tratamientos oncológicos de quimioterapia y más de 60 mil diálisis, son algunos de los resultados que exhibe el Centro Especializado Ambulatorio (CEA) Héroes de Playa Girón, en once años de andanza por los caminos de la salud en Cienfuegos.

Vivian Chávez Pérez, directora de esta unidad asistencial, significó la relevancia de tales indicadores para la joven institución, fundada el 4 de septiembre de 2009 en un inmueble de larga data dentro de los servicios médicos en la Perla del Sur.

“Forman parte —dijo— de nuestro modesto homenaje a los mártires del levantamiento popular armado del 5 de septiembre de 1957 en la ciudad de Cienfuegos, gesta heroica de la que conmemoramos el aniversario 63”.

Durante el acto por los once años del CEA, el consejo de dirección de la unidad hospitalaria reconoció a una decena de sus trabajadores, otros doce profesionales recibieron la condición Jóvenes por la Vida, en tanto tres resultaron merecedores de la distinción sindical Manuel Fajardo Rivero.

Chávez Pérez resaltó el protagonismo de esta institución médica en la lucha contra la pandemia de la covid-19, al constituirse en el centro de aislamiento para casos sospechosos del territorio, con amplia capacidad para atender a pacientes confirmados y graves si así hubiese sido preciso.

La directora del CEA apuntó que se llegó a disponer de 200 camas instaladas, y de un total de 43 destinadas para la atención al grave, con sistemas de ventilación mecánica.

CEA, once años por los caminos de la salud en Cienfuegos

- Última actualización: Lunes, 07 Septiembre 2020 10:13

Visto: 1973

Actualmente, el Centro Especializado Ambulatorio —merecedor de la Bandera de Proeza Laboral— retoma poco a poco sus funciones habituales y ejecuta acciones de mantenimiento y reparación para habilitar nuevos servicios.

El edificio que hoy ocupa se remonta a 1956 y trascendió durante algún tiempo como el Hospital Civil de Cienfuegos. Luego acogió al Materno, y en septiembre de 2009 asumió otros encargos, aumentando la capacidad para intervenciones quirúrgicas en la provincia.

Tomado de 5 de septiembre